

1. Record Nr.	UNINA9910131447103321
Autore	Jean-Luc Maurer Philippe Régnier (dir.)
Titolo	La Nouvelle Asie industrielle : enjeux, stratégies et perspectives
Pubbl/distr/stampa	Graduate Institute Publications, 1989 [Place of publication not identified], : Presses universitaires de France, 1989
ISBN	2-940549-56-7
Descrizione fisica	1 online resource (xxii-198 p.)
Collana	Publications de l'Institut universitaire de hautes études internationales, Genève La Nouvelle Asie industrielle
Disciplina	338/.095
Soggetti	Industries - East Asia Business & Economics Economic History East Asia Economic conditions
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Sommario/riassunto	Le XXI siècle verra-t-il l'avènement du Pacifique nord en tant que principal centre économique mondial comme le prédisent de nombreux observateurs? Que cela soit ou non le cas, cette région du monde continuera à peser d'un poids croissant dans les relations économiques internationales. L'Asie joue bien évidemment le premier rôle dans ce ré-équilibrage économique planétaire entamé dès la fin de la seconde guerre mondiale. Le dynamisme dont ont su faire preuve au cours des deux ou trois dernières décennies nombre de pays en développement d'Extrême Orient et d'Asie du sud-est en est largement à l'origine. Leur percée économique sur le marché mondial est principalement due à l'adoption de stratégies d'industrialisation dont la conception rigoureuse et la mise en application pragmatique ont garanti l'efficacité. Tout à la fois par son ampleur et sa rapidité, ce phénomène d'industrialisation en cascade est tout à fait exceptionnel dans l'histoire de l'humanité. Il mérite donc largement que l'on se penche sur les conditions qui ont présidé à son déclenchement puis à son essor ainsi que sur les conséquences qui en ont résulté, tant pour le

développement économique et social des pays asiatiques concernés que pour certains secteurs d'activité du vieux monde industrialisé auquel il lance un fameux défi de concurrence, de remise en cause et d'imagination. Tel est le double éclairage à partir duquel plusieurs chercheurs francophones spécialisés sur le développement de l'Asie orientale ainsi que sur les problèmes d'industrialisation et d'échanges commerciaux dans le Tiers-Monde ont accepté de réfléchir ensemble à l'initiative du Centre de recherche sur l'Asie moderne (CRAM) conjointement soutenu par l'IUHEI et l'IUED de Genève. Cet ouvrage est le résultat de leur travail collectif. Comblant une lacune importante dans la littérature française sur l'industrialisation de l'Asie et ses conséquences pour le reste du monde, il s'adresse au public éclairé comme aux professionnels de...
